

雪上のそり遊びに夢中

勝間幼稚園と二ノ宮幼稚園の5歳児がそり遊びを行いま した。雪上でのそり遊びは、ほとんどの子が初めてでしたが、 雪の感触を楽しんでいました。



2/2 本山小学校

選挙の大切さを親子で学ぶ

選挙の大切さを保護者と一緒に学んでもらおうと、学校と 県と市選挙管理委員会が実施。6年生21人と保護者が参加 しました。キャラクターを候補者に見立てて投票し、開票作 業も行いました。



企業ブースに36企業が、マルシェに12商店が参加し、就活を応援することを主な目的とする以外に、その企業を知ってもらうこと、体験してもらうこと、美味しいものを食べてもらうことなどを行い、Made in の企業を知ってもらうこと、体験してもらうこと、大学によりで産業振興に功績のあった企業などを表彰しました。 また、平成25年度ものづくりで産業振興に功績のあった企業などを表彰しました。





ものづくり大賞表彰式

株式会社広立 大 賞 優秀賞 株式会社ヒロセー SOLAR SPEC 奨励賞

多段式多面体リフレクター 株式会社エイデン お遍路さん 有限会社詫間水産 三豊の恵 魚屋さんの作ったうまいっ3種セット



デイリー版ほっとニュースは 市ホームページで 三豊市

圧が球 見ま大

> 最勤会優作を 秀文明 でコる

国テす

12/25



三豊のマーガレットで合格を応援

三豊花き部会が高校受験の成功を祈り、「落ちない花」で知 られる三豊のマーガレットを市内中学校の受験生に贈りまし た。詫間中学校の太田貴也さん(15)は、「縁起のいいマーガレ ットは励みになります」と受験への意気込みを話しました。



地元食材で本格味噌作り体験

手作り味噌づくり教室が開催され、市内外から6人が参加 しました。地元産の材料を使って、一から味噌作りを体験し ました。



田中文崇さん (箱浦小6年) が、第63回社会を明

るくする運動作文コンテストで最優秀の県推進委員

会委員長(知事)賞を受賞し、全国へ推薦されました。

1/24 詫間町公民館

地域の身近にあるものに目を向けて

詫間新四国88カ所巡りウォーキングが行われました。毎 月健康を兼ねてウォーキングしながら、見聞を広めている講 座の参加者は、今月は地域の身近にあるお地蔵さんを見て回 り、地域のよさを再確認しました。



1/17 比地二幼稚園

地域のみなさんと恒例のもちつき

長寿会や公民館、PTA 役員のみなさんと、白もちやよも ぎもち・みかんもち、古代米が入ったもちなどをつきました。 日や杵を使ってのもちつきは、子どもたちにはとても貴重な 体験となりました。